



まひる

千畑小学校 学校報 第41号 2020.2.20

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

P T A 学習参観，ありがとうございました。

19日の学習参観には、たくさんの皆様にお出でいただきありがとうございました。この一年間の学習をまとめ、自分の成長をふりかえって家族に感謝の気持ちを伝えようという学習が多く行われました。ご家族の皆さんには、子供たちの成長を感じていただくことができたのではないのでしょうか。また、全体会、学年懇談にもご出席くださりありがとうございました。全体会では、今年度の重点事項について取組状況をお伝えするとともに、課題として考えられる、明るくさわやかなあいさつについてと、ゲームの時間の長さ和生活習慣についてお話ししました。これらのことについては、改善に向けてご家族の皆さんの協力をいただきながら取り組んでいきたいと思ひます。

今年度も残すところわずかとなりました。この一年、P T A活動や学校行事にたくさんのご協力をいただきましたことに、感謝申し上げます。



約束ごとを決めましょう！ 通信機能付き端末・ゲーム機などの使い方



5年生の学習参観では、南教育事務所のS.先生の協力をいただき、インターネットの利用についての学習をしました。スマートフォンやゲーム機をインターネット経由して使うことが今では一般的になってきています。インターネットは、とても優れた便利なものですが、その一方で、不適切な使い方によって様々なトラブルに巻き込まれてしまう危険もあります。本校でも、ゲームやLINEに多くの時間を使い夢中になっている児童が見られ、とても心配しています。スマートフォンやゲーム機などの通信機能付き端末を与えて使わせる場合には、与える前に家庭で約束をしっかりと決め、その後もどのような使い方をしているか見届けてほしいということでした。子供たちを危険から守るために、メディア機器の適切な利用について、ご家庭でもぜひご一考

ください。

— 今年度最後の“代表委員会”（18日） —

代表委員会では、今年度の児童会テーマについて振り返り、全校のみんなががんばっていききたいことやこれからの委員会活動で取り組んでいききたいことを話し合いました。6年生は、これまで本当によく活動をリードしてくれましたし、5年生以下の代表からは、しっかりと引き継いでいこうという意気込みが感じられました。



「児童会ゴールの会」を行いました！ 2月14日（金）

児童会では、6年生を中心に、「目と目であいさつ 明るい学校 笑顔の花をさかせよう！」をテーマに活動に取り組んできました。会には、3年生から6年生まで全員が参加しました。各委員会からは、毎日継続的に行った活動や集会活動などについて、ふりかえりと来年度に向けての考えが発表されました。それに対して、多くの子供たちから質問や意見、要望などが出されました。その様子から、自分たちで学校生活をよりよく楽しくしていこうとする意欲が感じられたゴールの会でした。会の終わりには、6年生から5年生に活動の引き継ぎが行われました。6年生の卒業が間近になったことを感じました。



お待ちしております！ジュニアバンド「ラストコンサート」

2月29日（土）にジュニアバンドの「ラストコンサート」が開催されます。ジュニアバンドでは、これまで多くの曲に取り組んできました。その中から数曲の演奏を予定しています。6年生にとっては最後の演奏会となりますので、ぜひ会場へおいでください。

- 日時 令和2年2月29日（土） 開場9：20 開演9：40（10：30終演予定）
- 会場 千畑小学校 体育館 *体育館の入り口からお入りください。
*暖房を入れますが、寒くない服装でおいでください。

まひるっ子の活躍！

Takeda Sports・NEXAS 2020 ジュネスカップスキー大会（2月9日）

小学校4年女子 大回転 第5位 T. ○○さん

第11回秋田県新春書初め大会（2月2日）

特選 2年 T. ○○さん

特選 4年 S. ○○さん